

Nächster Dreier – SC H siegt im Mittwochspiel in Heuweiler

18.05.2018 08:56 von SC Holzhausen

Am Mittwoch (16.05) trat der SC H zum Nachholspiel in Heuweiler an.

In der ersten Halbzeit zeigte die Elf von Michael Maier nur ansatzweise ihre Klasse, wenn es mit schnellem Passspiel zielsicher in Richtung des gegnerischen Tors ging. So passierte auch das 0 zu 1! Nico Karlin leitete den Treffer mit einem cleveren Seitenwechsel ein, Leo Wedekind setzte sich auf dem Flügel durch und Mario Leber stand dort wo ein Stürmer stehen muss. Der Gastgeber stand tief und versuchte mit Kontern Akzente zu setzen. Bei den wenigen Durchbrüchen konnte sich der SC Holzhausen aber erneut auf Simon Kaltenbach verlassen. Ali Yassin scheiterte kurz vor der Halbzeit nach einem tollen Spielzug am Keeper von Heuweiler.

Nach der Halbzeitpause war es erneut Mario Leber, der nach Kopfballverlängerung von Grundel wieder richtig stand und das 0:2 bescherte.

Das 0:3 erzielte Pablo Steiert, er musste den Ball nur noch über die Linie bringen, nachdem ein abgefälschter Schuss von Friday Metu nicht nachhaltig abgewehrt wurde. „Mister Zuverlässig“ Friday Metu traf auch wieder selbst, er wurde von Basti Müller freigespielt. Mario Leber kann sich mit dem dritten Treffer zum 0:5 wieder Hoffnung auf die Torjägerkanone machen. Kurz vor dem Schlusspfiff kam der Gastgeber noch zum späten Anschlusstreffer.

Am kommenden Wochenende hat der SCH aufgrund der Rodia Abmeldung spielfrei. Die Woche darauf trifft man im Heimspiel erneut auf Heuweiler – mit einem Sieg kann Holzhausen die Meisterschaft dann vorzeitig klar machen.



-



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•

